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n - 9520 der Beilagen zu den Stenographischen protok~nen 
des Nationalrates XVii. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Maser 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die getrennte Müllsammlung bei den ÖBB 

Aus Umweltschutzgründen setzt sich in letzter Zeit immer mehr 

die getrennte Müllsammlung durch. Bei den ÖBB wurde dieser 

Gedanke aber bisher vernachläßigt, obwohl gerade auf 

Bahnhöfen .und in Zügen ein großer Teil des Abfalls in Form 

von Dosen und Flaschen anfällt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß auch auf Bahnhöfen 

und in den Zügen die getrennte Müllsammlung eingeführt 

wird? 

2. Bis wann kann mit der Aufstellung von Dosen- und Glascon

tainern auf den Bahnhöfen gerechnet werden? 
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